



Echos, Conseil de congrégation

1er juillet 2025

En cette quatrième journée, le conseil de congrégation s'est poursuivi par le partage autour des éléments qui constituent l'identité de l'orante de l'Assomption et la formation au service du charisme.

Le parcours de différents rapports des entités a relaté une compréhension progressive de notre identité qui est visible à travers les efforts de fidélité de la vie quotidienne : la vie simple, le binôme prière - le travail (*Ora et labora*).

Les accents de notre identité portent essentiellement sur notre enracinement par la foi dans la prière et la contemplation, notre vie consacrée en communauté fraternelle augustinienne et notre présence contemplative au monde. Les communautés célèbrent les chapitres locaux en considérant ce noyau fort de notre charisme. De même, le processus de formation se construit autour de ces principaux axes.

A cet effet, le conseil de congrégation invite toutes les communautés à se constituer en des lieux de formation pour favoriser la maturation de chacune sur la voie que nous tracée nos fondateurs et invite chaque sœur à rechercher des moyens d'une vie cohérente (qui équilibre prière, travail, vie fraternelle, étude, ...)

La pastorale vocationnelle n'a pas, elle aussi, été la dernière des préoccupations du conseil. Il importe de nous impliquer davantage dans des activités qui nous mettent en lien avec les jeunes au sein de nos Eglises et de la famille de l'Assomption. Nous pourrions y apporter des éléments de distinction entre vie religieuse active et vie contemplative. Ce sera notre contribution à l'éveil des vocations pour l'Eglise et pour notre congrégation.
